



Madrid, 1 de marzo de 2024

Comunicado sobre el Encuentro del Sr. Cardenal-Arzbispo de Madrid y algunos hermanos de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús del Gran Poder y María Stma. de la Esperanza Macarena.

1. Deseamos informar que el pasado miércoles 28 de febrero de 2024 el Cardenal-Arzbispo de Madrid, D. José Cobo Cano, citó en su despacho a los hermanos: D. Carmen Fernández, D. Luis García, D. Alfredo Martínez y D. José Luis Ruiz, estando presente D. Eduardo Gonçalves, director del Departamento diocesano para Asociaciones de fieles de la Archidiócesis.
2. El Sr. Arzbispo manifestó su preocupación por la deriva que ha tomado la vida de la Hermandad en los últimos años, caracterizada por la división, las denuncias mutuas entre hermanos y una serie de recursos ante el arzobispado, hechos que lesionan la unidad y la fraternidad querida por Dios al tiempo que escandalizan a los hermanos y a toda la Iglesia diocesana.
3. En este contexto, destacó como desde el tiempo de D. Carlos Osoro el arzobispado ha estado acompañando a través de la Cancillería, los Comisarios, la Comisión Gestora y el Departamento para las Asociaciones de fieles este difícil camino, pero que aún así no se han logrado la deseada unidad y hermandad.
4. Ante esta realidad, D. José ha rogado a los hermanos presentes: **“En el nombre de Dios busque la unidad y la hermandad”**. Ha pedido que cada uno, por el bien de la Hermandad, ponga de su parte y renuncie a todo aquello que no procure la paz y la unidad. Este es el mensaje central que nos ha pedido haceros llegar. Indicando, además, que si no lo logramos, convocaría un tiempo penitencial de oración y reflexión hasta que seamos capaces de lograr la hermandad, suspendiendo todas las actividades ordinarias de la Hermandad.
5. Antes de orar por y con los que estábamos presentes, ha asegurado sus oraciones por la Hermandad.